

# HEROES

稲沢市立明治中学校

第3学年 学年通信 第3号

令和4年 4月15日(金)

～一人一人が、主人公～

## 3年生担当の先生からのメッセージ!

3年生担当の先生方からメッセージをいただきました。新しく明治中学校に来られた先生もいらっしゃいます。先生方の顔と名前を早く覚え、ともに頑張っていきましょう。

みんなとも3年目となりました。中学校最後の一年も一緒に過ごすことができることが分かり、とてもうれしく思っています。一人一人が主人公として輝けるように全力でサポートしていきます。よろしくお願いします。

3年1組 川松 明仁

昨年度に引き続き、みんなと過ごせることを大変嬉しく思います。行事に、部活に、受験に大変な一年ですが、一緒に乗り越え、大きく成長していけば、最後の一年を最高の一年に出来ると思います。一緒にがんばりましょう。

3年2組 牧野 貴則

皆さんの力で「スペシャル」な一年に!!! 中学校生活最後の一年。勉強、運動、生活すべてにおいて、全力で努力し、更に大きく成長していきましょう。一年間よろしくお願いします。

3年1組 角田 恵理

今年明治中学校に異動してきました。学習や行事など中学校生活の最後の1年を、思い出に残るように一緒に取り組んでいきたいと思えます。よろしくお願いします。

さざんか 岩田 有加

みんなを初めて見た日。微動だにせず始業式に臨む姿を目の当たりにし、素晴らしい学校、学年の仲間になれたと感激しました。みんなの力になれるように努めていきます。

進路指導主事 安部 順治

早寝・早起き・朝ごはん!  
今年度も健康第一でがんばりましょう!

学年所属 平野 志乃

今年度、治郎丸中学校より異動してきました。まだ数日ですが、明治中の雰囲気よさを感じています。素直・やる気・思いやりを大切に、全力でがんばっていきましょう。

校務主任 森 圭介

**‘Nothing is impossible, the word itself says “I’m possible”!’**

学年主任 加藤 直樹

## ヒーローズ発見!!

先週の金曜日に教科書配付がありました。3年生で学習する内容がギッシリと詰まった教科書の束は、かなり重たいものでした。でも、各学級の男子生徒が進んで運んでくれ、あっという間に運搬作業が終了しました! 金曜日、明治中に突如現れたヒーローズ! とても素敵でした。ありがとう ♡



また、各学級で、学級委員や代議員をはじめ、各委員会の委員や各学級の係が決まりました。どれも大切な仕事ばかりです。みなさん、失敗を恐れず、一生懸命に活動し、活躍してください。